

Completemos el homenaje a Goya con otro a Mozart

En 2018 presenté el Código proyecto de gasto **9349** "Compartiendo muros" como homenaje a Francisco de Goya en Príncipe Pío que fue seleccionado como Proyecto de gasto ganador en 2018 con un presupuesto de 20.000 €, finalizado el pasado enero de 2023:

Madrid cuenta con un nuevo espacio de homenaje permanente al pintor Francisco de Goya. Se trata de un mural de 300 metros cuadrados, en varios planos, del artista urbano Javier Lobo (Miek), que recrea una de las obras más reconocidas del pintor "Los fusilamientos del 3 de mayo", sito en la calle Mozart. Muy próximo al mural, se encuentra la ermita de San Antonio de la Florida cuya decoración interior es obra de Goya y donde está enterrado en su cripta. El mural de la calle Mozart, está situado también muy cerca de donde se cree que ocurrieron los fusilamientos reflejados en la obra y en las proximidades del pequeño cementerio que conserva los restos de los héroes del 3 de mayo de 1808. Con esta iniciativa, nacida de los presupuestos participativos, el Distrito de Moncloa-Aravaca impulsa la regeneración de esta zona del barrio de Casa de Campo a través de la cultura, el arte y el deporte.

Esta obra está siendo un fenómeno artístico muy apreciado dentro de nuestro barrio. Propongo completar el muro de hormigón con alguna inspiración que sirva de homenaje a Mozart, aprovechando las juntas de hormigonado como líneas del pentagrama de alguna de sus composiciones. Se entablaría un diálogo entre los 2 grandes genios de las artes que conviven en nuestro barrio.

